

5年生1月の子どもたち

【縄跳び大会】

1月11日、5年生縄跳び大会を行いました。企画から準備、運営まで子どもたちが行い、本番では「前跳び1分間」「2重跳び」「あや跳び・交差跳び」「かけ足跳び」などの種目で競いました。全員が一生懸命に参加する様子が見られ、とてもさわやかで気持ちの良い時間でした。



選手宣誓。

前跳び1分間の様子。みんな真剣に跳んだり応援したりしています。

はじめの言葉

かけ足跳びの様子。30秒間でするだけたくさん跳びます。



あや・交差跳びの様子。10人でどれだけ長く跳んでいられるか競っています。

2重跳びの様子。10人でどれだけ長く跳んでいられるか競っています。先生もこっそり頑張っています。



【お話会】

1月18日、雀宮おはなし隊の皆様による「お話会」を行いました。3冊の本と一つの素話、パネルシアターなど、盛りだくさんのお話を聞かせていただきました。あっという間の1時間でした。

♡児童の感想を紹介します。

本の読み聞かせは聞きやすくて、「本っておもしろい！」と思えるようになったし、パネルシアターはとてもきれいで面白かったです。

「くもの糸」のパネルシアターがとてもきれいでした。カンダタの悪いところがでて、最後は助からないところが意外でした。

私は5つの話を聞いて、一番心に残ったのはパネルシアターでの「くもの糸」です。湖の中の下には、本当にかいぶつがいるのかドキドキしながら見ました。また、このような話が聞けたら良いと思います。